Niklas Busch wechselt zum SV Feudingen

Das neue Jahr fängt in Feudingen gut an. Mit Niklas Busch wechselt ein junger und talentierter Stürmer an den Tannenwald.

"Wir freuen uns sehr, dass wir ihn verpflichten konnten, denn wir haben in den vergangenen Tagen und Wochen sehr intensiv daran gearbeitet. Es hat uns etwas Schweiß gekostet, Niklas von einem Wechsel zu uns zu überzeugen", erklärt Feudingens Fußball-Obmann Jan Hofmann mit einem Augenzwinkern. Auch der Stürmer, der mittlerweile in Feudingen wohnt, ist voller Vorfreude: "Ich freue mich sehr auf die Herausforderung in Feudingen und möchte dabei helfen, dass wir eine erfolgreiche Rückrunde spielen und natürlich auch darüber hinaus erfolgreich sind. Carsten Brodbek und Jan Hofmann haben mich absolut überzeugt, dass der SV Feudingen für mich der richtige Schritt ist."

Mit Niklas Busch hofft man nun, die gute Spielanlage auch in vermehrt in Tore umwandeln zu können. Altmeister Marian Stuchlik befindet sich auf der Zielgeraden seiner langen Laufbahn, Marcel Zissel war somit oft einziger Stürmer.

Bisher spielte Niklas Busch ausschließlich für seinen Heimatverein Sportfreunde Birkelbach, fiel jedoch zuletzt längere Zeit verletzungsbedingt aus. Im Juni 2015 schoss er seinerzeit das Tor für die Birkelbacher im Kreispokalfinale gegen den TuS Erndtebrück. Bereits zum Rückrundenauftakt wird er spielberechtigt sein.

Nach der Verlängerung mit Trainer Carsten Brodbek und Co-Trainer Jörg Althaus um eine weitere Saison haben darüber hinaus alle Spieler ihre Zusage für die nächste Saison gegeben.

